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「雪の松露庵」
場所：松露庵（桜堤1丁目古瀬公園内）
※今回は応募がありませんでしたので、
武蔵野市広報課所蔵の写真を使用しました
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十
七
日
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議
に
お
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て
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全
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致
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さ
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ま
し
た
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両
議
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、児
童
の
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身
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な
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に
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目
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し
て
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め
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、
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第
四
回
定
例
会
は
、
十
二
月
三
日
か
ら
十
二
月
十
七
日
ま
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

今
議
会
で
は
、
武
蔵
野
市
立
み
ど
り
の
こ
ど
も
館
条
例
を
初
め
、
二
十
五
件
の
市
長
提
出

議
案
が
議
決
さ
れ
た
ほ
か
、
子
ど
も
の
医
療
費
助
成
を
義
務
教
育
終
了
時
ま
で
拡
大
す
る
こ

と
に
関
す
る
意
見
書
な
ど
計
三
件
の
議
員
提
出
議
案
が
議
決
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
十
八
人
の

議
員
が
一
般
質
問
を
行
う
な
ど
、
活
発
な
議
論
が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。

第
四
回
　
市
議
会
定
例
会

平
成
二
十
一
年
四
月
よ
り
、
順
次
開
設
さ
れ

る
予
定
で
す
。
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数
料
等
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見
直
し
に
関
連
す
る

四
条
例
を
可
決

十
二
月
十
七
日
の
本
会
議
で
、「
武
蔵
野

市
手
数
料
徴
収
条
例
の
一
部
を
改
正
す
る

条
例
」
等
、
使
用
料
・
手
数
料
等
の
見
直

し
に
関
連
す
る
四
つ
の
条
例
が
可
決
さ
れ

ま
し
た
。

各
条
例
は
、
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
経
費
に

対
す
る
受
益
者
負
担
の
適
正
化
の
た
め
に

四
年
に
一
度
市
が
行
っ
て
い
る
使
用
料
・

手
数
料
等
の
見
直
し
に
伴
い
、
所
要
の
改

正
を
す
る
も
の
で
す
。

こ
れ
に
よ
り
、
使
用
料
に
つ
い
て
は
、

市
立
自
然
の
村
の
使
用
料
が
中
央
棟
大
人

一
泊
六
百
円
か
ら
千
円
に
な
る
な
ど
、
二

種
類
の
料
金
が
改
定
さ
れ
ま
す
。
手
数
料

に
つ
い
て
は
、
住
民
票
の
写
し
等
の
交
付

手
数
料
が
窓
口
交
付
の
場
合
二
百
円
か
ら

三
百
円
に
な
る
な
ど
、
十
種
類
の
料
金
が

改
定
さ
れ
ま
す
（
詳
し
い
改
定
内
容
は

「
市
報
む
さ
し
の
」
一
月
十
五
日
号
に
掲
載

さ
れ
て
い
ま
す
）。

武
蔵
野
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レ
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称
）

工
事
契
約
を
可
決

武
蔵
境
駅
南
口
の
農
水
省
食
糧
倉
庫
跡

地
に
、
図
書
館
機
能
を
中
心
と
し
た
知
的

創
造
拠
点
と
な
る
、
武
蔵
野
プ
レ
イ
ス

（
仮
称
）
を
新
築
す
る
た
め
の
工
事
請
負
契

約
に
つ
い
て
、
関
連
す
る
三
件
を
含
む
計

四
議
案
が
、
十
二
月
十
五
日
の
鉄
道
対

策
・
農
水
省
跡
地
利
用
特
別
委
員
会
審
査

を
経
て
、
同
十
七
日
の
本
会
議
で
賛
成
多

数
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
四
件
の
合
計
契

約
金
額
は
三
十
七
億
百
二
十
五
万
円
。
竣

工
は
平
成
二
十
三
年
一
月
末
の
予
定
で
す
。

市議会だよりは、市民のみなさんからの公募

写真を1面に掲載しています。次回の応募要領

については、4面をごらんください。

メールアドレス ofc-gikai@city.musashino.lg.jp    市議会ホームページ http://www.city.musashino.lg.jp/cms/gikai/



平成21年（2009年）2月1日発行 2

市民ニーズにこたえる
スポーツ振興計画を

桑津昇太郎議員
問 スポーツ振興計画（仮称）について、
①財団法人武蔵野スポーツ振興事業団を今
後どのように改組していく考えか②策定委
員の選出方法を今後見直す考えはないか。
答 ①武蔵野プレイス（仮称）の指定管理
者となるのはまだ先だが、事業団独自の職
員採用等を検討している②各体育関係団体
から選出しており、見直す考えはない。
問 都立武蔵野中央公園スポーツ広場利用
者のため、駐車場や夜間照明、更衣室の整
備を検討できないか。
答 東京都ではこの広場を多目的広場と位
置づけているため、スポーツ用途の夜間照
明や更衣室の設置は不可能とのことだ。

見える予算編成を
山本あつし議員

問 景気対策を考えるためにも、予算の編
成過程を公表し、市民や議会と議論をしな
がらつくっていくべきではないか。
答 今後は予算方針などをできるだけ公表
し、予算の編成途中で市民からさまざまな
意見をいただくことも必要と考える。
問 本市に隣接する各市と連携し、生物多
様性の観点から、公園や緑地、まちづくり
のあり方について議論すべきではないか。
答 隣接する各市との間には、玉川上水な
どの連続する水と緑の軸も多くあり、生物
多様性を研究するには適した地域であると
考える。来年度の研究課題として、四市行
政連絡協議会の中でぜひ提案したい。

本市の救急医療状況を
問う

露木正司議員
問 救急患者の妊婦が複数の病院から受け
入れを断られる事件があったが、市内の救
急病院や医師会と話し合いを持ったのか。
答 武蔵野赤十字病院と今後についての協
議を行った。市民の安全・安心を支えるた
め、さらに連携を深めていきたい。
問 コミュニティ条例に関して、平成18年
度、19年度にコミュニティ評価委員会によ
る評価を実施しなかった理由を伺う。
答 第１期、第２期の評価委員会で受けた
指摘や課題を解決する期間とするため、こ
の間、委員会による評価は実施しなかった。
このほか、電子コミュニティ等について

の質問がありました。

食育と子育て支援の
さらなる推進を求める

井口良美議員
問 学校教育における食育について、①市
の取り組み状況は②バケツ稲づくりと観察
記録のコンクールを実施してはどうか。
答 ①小学校で給食の時間に食品の安全・
栄養に関する指導を行うほか、栄養士・調
理員の指導による共同調理などを行ってい
る②現在、小学校によりバケツ稲づくり、
水田での稲作を行っている。今後とも食農
教育の実践を一層図っていきたい。
問 子どもを産み育てる経済的負担を軽減
するために、乳幼児を対象とした誕生祝チ
ケットを発行してはどうか。
答 今後、他の自治体の事例の目的、効果、
課題を含めてよく研究したい。

水循環を守り子どもたちに
安全でおいしい水を

砂川なおみ議員
問 水循環を守るため、化学物質の管理と
環境保全のための「ＰＲＴＲ（化学物質排
出移動量届出制度）について」というパン
フレットをコミセンや関係する事業者に配
布し、未然防止の立場から化学物質の適正
利用と抑制を進めてはどうか。
答 配布を希望するコミセンがあれば対応
したい。事業者への情報提供については、
市のホームページとリンクする形としたい。
問 防災井戸のある小・中学校や民間の井
戸所有者と連携し、水位・水流の方向など、
基礎データを把握しておくことが必要では。
答 小・中学校の防災井戸の水位は測定し
ているが、民間井戸の調査は困難な状況だ。

環境施策の
取り組みを伺う

小野正二議員
問 クリーンセンターについて、①なぜ、
建てかえが必要か②どのようなイメージの
施設づくりを考えているか伺う。
答 ①施設の老朽化が進み、耐用年数が迫
っているためである。建てかえの必要性を
市報特集号などで広報し、市民に御理解い
ただく②運営協議会等と連携を図り、安全で
安定した、低コストながら機能の高い、コン
パクトな施設を目指したい。
問 環境省のエコ・アクション・ポイント
を本市の環境施策に導入してはどうか。
答 市民１人１日当たりのCO2を１kg削減
する等、具体的な行動目標達成のための
一つの方法として、よく研究したい。

子育てと介護の社会化への
取り組みを問う

内山さとこ議員
問 介護保険制度見直しの時期に際し、低
所得者への訪問介護利用者負担額助成、及
び通所系介護施設への食事補助について、
今後のあり方をどう考えるか。
答 現在行われている健康福祉総合計画策
定委員会での議論を待って判断したい。
問 保育施設について、①過去５年間で最
多となった保育所待機児への対策は②認証
保育所の積極的な誘致には保育環境の面で
疑問もあるが、市の見解は。
答 ①平成21年12月に認可保育園開設を予
定しているほか、認証保育所１園の誘致を検
討している②ニーズのある施設なので、指導
を徹底して保育の質の維持に努める。

みどりのこども館を視察
厚生委員ほか9名の委員外議員が、平成20年11月13日、緑町都営住

宅内に平成21年4月以降開設される子育て支援施設「みどりのこど

も館」を視察しました。

第4回定例会では12月3日、4日、5日に、18名の議員か
ら一般質問が行われました。各議員の主な質問と答弁を要
約して掲載します。
詳しくは、2月下旬発行予定の会議録（設置場所：各市立

図書館、各コミュニティセンター、市役所の市政資料コーナ
ー）、または武蔵野市議会ホームページの会議録検索（第4
回定例会分は2月17日登録予定）、インターネット議会中継
でごらんいただけます。
※一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市長を初めとする執行機関に対し、事務の状況や将来に
対する方針等について、質問をしたり、説明や報告を求めたりすることをいいます。

吉祥寺は駐車場をふやさず、
歩くまちを目指すべきだ

深沢達也議員
問 吉祥寺駅北口の地下空間活用につい
て、①この場所は駐輪場にするべきだ。吉
祥寺の未来は、歩くまちを目指すべきで、
駐車場は必要ないと考えるが見解は②荷さ
ばきスペースの確保については、地元関係
者との意見交換や、将来にわたる協働が不
可欠だが、今後どのように進めていくのか。
答 ①吉祥寺へのアクセス環境については
慎重に考慮する必要があるが、駅周辺にこ
れ以上自動車を集中させることがいいこと
なのかは大きな課題である②吉祥寺方式物
流対策委員会や、庁内検討委員会での検討
結果をもとに、広く市民と意見交換等を行
った上で判断したい。

その子にあった教育支援
体制の充実を求める

土屋美恵子議員
問 子ども一人一人に応じた学習支援を充
実させるため、①市立小・中学校に学習指
導員及びティーチングアシスタントを配置
しているが、現在の課題点について伺う②
学習支援教室の指導方針について伺う。
答 ①学習指導員、ティーチングアシスタ
ントのいずれも人材の継続的な確保が課題
である。近隣の大学や地域と連携し、人材
の確保に努める②子どもたちの基礎学力や
学習意欲の向上をねらいとしている。今後
は子どもの多様な学習ニーズに広く対応す
ることができるよう研究を進めていく。
このほか、市役所各部の「運営方針と目

標」の作成等についての質問がありました。
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食材費高騰の中、
給食の質の維持を求める

川名ゆうじ議員
問 昨今の食材費の高騰を考えると、給食の
質を保つためには、①給食費の見直しが必要
では②食材の選定方法や調理方法等を明文
化したガイドラインを策定すべきでは。
答 ①使用できる食材が限られてきており、
値上げを検討せざるを得ない時期だと考え
る②将来的には指針をつくっていきたい。
問 学童クラブについて、①土曜日も開所
すべきではないか②都立養護学校や私立学
校の児童も受け入れるべきではないか。
答 ①21年度前半に具体的な検討を行う②
受け入れ体制も含め今後研究したい。
このほか、食物アレルギー、生物多様性

についての質問がありました。

低所得者の負担を
軽減する介護保険制度を

橋本しげき議員
問 介護保険について、①低所得者対策を
充実するべきではないか②低所得者の保険
料を引き下げるため、高所得者層の保険料
の多段階化を検討すべきではないか。
答 ①どのような対策が可能かについて大
いに考えていくべきと認識している②効果
的かつ所得に対して累進的な保険料段階設
定を、慎重に検討しているところである。
問 市民が安心して出産できる医療体制確
立のため、武蔵野赤十字病院へ市としてで
きる支援を行うべきと考えるが見解は。
答 連携を深める必要性を感じており、何が
できるかを来年度に向けて協議中である。
このほか、定額給付金等についての質問

がありました。

地上デジタル
放送システムを活用し、
市民サービスの充実を

深田貴美子議員
問 地上デジタル放送システムについて、
①公共施設での切りかえが必要なアナログ
機器の現状と課題は②国のモデル事業の結
果からも、教育現場での活用により大きな
学習効果があると考えるが、展望を伺う。
答 ①契約数の大半がアナログテレビであ
る。国や放送業者が課題に対応するが、市
も協力はしていく②授業でどう活用できる
かは、今後具体的に検証を行うが、費用に
ついても十分検討して導入を図っていく。
問 第３次子どもプラン武蔵野策定では、子
どものニーズをどう把握し反映するのか。
答 子どもや保護者への意識調査等により
ニーズを把握し、計画に反映する。

深刻な景気悪化のもと
市ができる支援策について

梶　雅子議員
問 深刻な景気悪化に対する市の支援とし
て、①小規模事業者の営業を守るための施
策が必要と考えるが見解は②生活保護受給
者などの低所得者に対して、冬の見舞金制
度を設けることを求めるが見解は。
答 ①商店会連合会と連携し、商店街の状
況調査を行い実態把握に努めるとともに、
商工会議所が行う小規模事業者経営改善資
金融資について、利子補てんを行う予定だ
②市民社会福祉協議会で、低所得者世帯に
対して歳末見舞金を支給している。今後も
この事業の充実が図れるよう支援を行う。
このほか、市立境幼稚園の発展的解消後

の運営方針についての質問がありました。

教育基本法の改正を
受け、幼児教育の理念を
構築すべきである

やすえ清治議員
問 改正された教育基本法において、自治
体も「幼児教育の振興」に取り組むよう示
された。本市においては、幼児教育の中心
的役割を持つ私立幼稚園やその保護者に対
して、より一層充実した施策を展開すべき
と考え、以下質問する。①教育基本法改正
を受け、市の取り組みはどう変わるのか②
今後、私立幼稚園との連携をどう考えるか。
答 ①幼児教育の重要性が強調され、また幼
稚園と保育園の教育内容が近づいてきたこと
を踏まえ、今後の方向性を研究する②引き続
き、意見・情報交換や、幼稚園と小学校の連
携事業への協力、補助事業等を行う。

地域安全マップづくりの
取り組みの効果は

落合勝利議員
問 子どもたちの安全を守るために作成して
いる、地域安全マップの効果と課題を伺う。
答 子どもたちや地域の安全意識を高める
とともに、学校、地域、保護者の連携が図
られる効果がある。毎年見直す中で、安全
意識をさらに高めていくことが課題だ。
問 2011年の地上デジタル放送への完全移
行に向けて、悪徳商法等への対策が必要と
考えるが、市の見解は。
答 安全対策課や消費生活センターを中心
に、さまざまな広報媒体、機会をとらえ、
市民に注意を喚起していきたい。
このほか、新たな緑をはくぐむ施策の推

進についての質問がありました。

人にやさしい
商店街づくりを

斉藤シンイチ議員
問 人にやさしい商店街づくりのため、①
車いすやベビーカーのマークのステッカー
を店の入口に張ってはどうか②Mu～SHOP
等と連動させ、協力店をふやすことで商店
街の活性化を図れないか③これらを展開す
るために市民提案事業基金等の設置を提案
するが市の見解を伺う。
答 ①車いすやベビーカーのステッカーに
ついては、吉祥寺活性化協議会の取り組み
を期待したい②来年度は、Mu～SHOPを認
定する年でもあり、高齢者や子育て層への
配慮という観点からも期待したい③市民協
働のNPO市民活動支援基金「武蔵野夢ファ
ンド（仮称）」の活用を研究したい。
※MũSHOP：市内商店会の推薦、公募モニターの審査を受け、一定基
準を満たす「まちでキラキラ輝くお店」として認定された店舗

女性健康パスポートの
発行を求める

田辺あき子議員
問 性差に基づく医療が重要視されてきた
今日、生涯にわたって女性の健康に関する
情報提供と記録を行う、女性健康パスポー
トを発行すべきと考えるが、市の見解は。
答 ライフステージや性差に応じた利用し
やすい健康手帳について、今後検討する。
問 まちのにぎわい創出のため、公共施設の
未活用スペースや公開空地を、市民のための
フリースペースとして開放できないか。
答 市民協働の視点からも必要性は認識し
ており、公有財産検討委員会の議論も踏ま
えて、前向きに研究したい。
このほか、健康づくり支援センター、食

育等についての質問がありました。

経済的に困窮している
家庭の私立高等学校生徒に
対する支援拡充を求める

きくち太郎議員
問 経済的理由による私立高校中退者は都
内で年間360人以上と推測されるが、①本市
での高校進学・在学生徒に対する支援はい
かがか②国や都の施策は十分と考えるか。
答 ①奨学金や貸付等の制度を設けるほ
か、各学校や各制度担当の窓口や市民社会
福祉協議会の相談員が対応している②判断
は困難だが、保護者・生徒への事業の周知
は十分されていると考える。
問 国保・後期高齢者保養施設等の契約先
をふやし、利用しやすくすべきではないか。
答 契約施設数・利用方式ともに利用しづ
らいとは思わないが、市民ニーズの多い施
設については、積極的に契約を締結したい。

議員研修会を開催
平成21年１月13日、全国市議会議長会法制主幹の水出豊氏を講

師に迎え、「地方自治法の改正に伴う議会運営について」をテー

マに議員研修会を開催しました。今回の研修会には、23名の議

員の参加がありました。

自転車安全利用講習会を受講
平成20年11月17日、建設委員を中心とした議員17名が、市と武蔵野

警察署主催の自転車安全利用講習会を受講しました。

市立第二中学校の給食実施状況を視察
平成20年11月28日に同月1日より市立第二中学校で開始された中学

校給食の実施状況について、22名の議員が視察を行いました。
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議案等審議結果（議決）一覧 

第4回定例会

【市長提出議案（25件）】
● 公聴会参加者等の実費弁償に関する条例の一部を改正する条例………………可決（全会一致）

● 武蔵野市手数料徴収条例の一部を改正する条例…………………………………可決（賛成多数）

● 武蔵野市立自然の村条例の一部を改正する条例…………………………………可決（全会一致）

● 武蔵野市立みどりのこども館条例…………………………………………………可決（全会一致）

● 武蔵野市国民健康保険条例の一部を改正する条例………………………………可決（賛成多数）

● 武蔵野市利子補給条例の一部を改正する条例……………………………………可決（全会一致）

● 武蔵野市小規模企業資金特別融資あっせん条例の一部を改正する条例………可決（全会一致）

● 武蔵野市廃棄物の抑制・再利用と適正処理及びまちの美化に関する条例の一部を改正する条例
…………………………………………………………………………………………可決（全会一致）

● 武蔵野市市営住宅条例の一部を改正する条例……………………………………可決（賛成多数）

● 武蔵野市消防団に関する条例の一部を改正する条例……………………………可決（賛成多数）

● 武蔵野市立体育施設条例の一部を改正する条例…………………………………可決（賛成多数）

● 武蔵野市給水条例の一部を改正する条例…………………………………………可決（全会一致）

● 武蔵野市立みどりのこども館の指定管理者の指定について……………………可決（全会一致）

● 武蔵野プレイス（仮称）新築工事請負契約………………………………………可決（賛成多数）

● 武蔵野プレイス（仮称）新築に伴う電気設備工事請負契約……………………可決（賛成多数）

● 武蔵野プレイス（仮称）新築に伴う給排水設備工事請負契約…………………可決（賛成多数）

● 武蔵野プレイス（仮称）新築に伴う空調設備工事請負契約……………………可決（賛成多数）

● 平成20年度武蔵野市一般会計補正予算（第3回）………………………………可決（全会一致）

● 平成20年度武蔵野市国民健康保険事業会計補正予算（第3回）………………可決（全会一致）

● 平成20年度武蔵野市介護保険事業会計補正予算（第2回）……………………可決（全会一致）

● 武蔵野市一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例……………可決（全会一致）

● 武蔵野市職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条例…………………可決（全会一致）

● 平成20年12月における武蔵野市議会議員の期末手当に関する条例…………可決（賛成多数）

● 平成20年12月における武蔵野市特別職等の職員の期末手当に関する条例…可決（全会一致）

● 平成20年12月における武蔵野市一般職の職員の期末手当に関する条例……可決（全会一致）

【諮問（2件）】
● 人権擁護委員候補者の推薦につき意見を求めることについて……………異議なし（全会一致）
※人権擁護委員、近藤彰子氏の任期満了に伴い、再度候補者として推薦することについて議会の意見を求め　　
るもの

● 人権擁護委員候補者の推薦につき意見を求めることについて……………異議なし（全会一致）
※人権擁護委員のうち、任期満了となる委員の後任として、前田節子氏を候補者として推薦することについ
て議会の意見を求めるもの

【議員提出議案（3件）】
● 子どもの医療費助成を義務教育終了時まで拡大することに関する意見書……可決（全会一致）

● 私立小・中学校就学者に対する教育費助成に関する意見書……………………可決（全会一致）

● 公団住宅家賃値上げ見合わせに伴い国会決議の実現に関する意見書…………可決（全会一致）

第4回定例会で可決された意見書は3件で、政府等へ提出されました。
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◎With You は今回お休みいたします。

●内　　容 ：武蔵野市内の風景（明らかに人物
を特定できる場合は、御本人の了
承を得てください）。応募者自身が
撮影した、未発表のオリジナル作
品（カラー）に限ります。

●規　　格 ：①紙焼きの場合
・サイズ 六つ切り
②デジタルデータの場合
・ファイル形式 JPEG形式
・画像サイズ 1600×1200ピク
セル以上
・ファイルサイズ 2ＭＢ程度まで
（2ＭＢ以上になるとメールが受
信できない場合があります）

●審　　査 ：議会広報委員会が審査します。
●発　　表 ：採用された作品は、5月15日発行

の市議会だよりに掲載します。
※賞品等はありませんので御了承くだ

さい。

●著 作 権 ：作品の著作権は製作者本人に帰

属します。ただし、市議会だより
掲載後6カ月間、他媒体での発表
等を御遠慮いただくことを、作品
採用の条件といたします。

●期　　限 ：3月19日（木）当日消印有効
●応募方法 ：撮影者の住所・氏名・電話番号・

撮影年月日・撮影場所・作品名・作
品に関するコメント(100字程
度)を明記の上、下記宛先まで御
応募ください。
※作品は返却いたしません。

●宛　　先 ：〒180-8777
武蔵野市緑町2-2-28
武蔵野市議会事務局　
市議会だより係
デジタルデータの場合はメールで
ofc-gikai@city.musashino.lg.jp
まで（CD-R等、各種メディアでの
送付は御遠慮ください）

●問い合わせ ：40422-60-1883

１面写真募集要領　 次回の締切3月19日

携帯電話で市議会からのお知らせをごらんいただけます。携帯電話版武蔵野市ホームページを開き、
「市議会のお知らせ」をクリックしてください。

………………… 携帯電話版武蔵野市ホームページの開き方 ……………………
下記のURLを直接入力するか、携帯電話でQRコード（2次元バーコード）を
読み取ってください。

ＵＲＬ http://www.city.musashino.lg.jp/m/

現在、平成18年９月定例会以降の、本会議・決算特別委員会・予算特別委員会の模様を録画でごらん
いただけます。なお、録画は、生中継終了後３日程度（土・日・休日を除く）で、ごらんいただけます。

………………………… インターネット議会中継ホームページへのアクセス手順 …………………………

武蔵野市ホームページから → 市議会 → インターネット中継 の順にクリックしてください。

インターネット議会中継をごらんいただけます

インターネット
議会中継ホームページ http://www.musashino-city.stream.jfit.co.jp/
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自由民主クラブ 
460-1884　   651-9444

民主党・無所属クラブ 
460-1889　   651-9587 

市議会市民クラブ 
460-1885　   651-9445 

市議会公明党 
460-1887　   651-9479

日本共産党武蔵野市議団 
460-1888　   651-9485 

市民の党 
460-1890　   651-9604 

無会派議員（第7控室） 
460-1886　   651-9469 

無会派議員（第8控室） 
460-1909　   651-9629

議会ダイヤル 

TEL  0422-60-1883      メールアドレス  ofc-gikai@city.musashino.lg.jp
市議会ホームページ   http://www.city.musashino.lg.jp/cms/gikai/

議会事務局 

◎議会だよりへの御意見、御要望をお聞かせください。 

※議員の連絡先は、わたしの便利帳や市議会ホームページなどで御確認いただくか、議会事務局にお問い合わせください。 

携帯電話版ホームページのお知らせ

市内には独自の理念を持って活動するＮ

ＰＯや市民活動団体がたくさんあります。

「武蔵野市ＮＰＯ・市民活動ネットワーク」

は、そうした団体同士の交流や情報交換の

ためのネットワークとして、平成18年1月

に誕生しました。

その後、組織を任意団体に格上げし、現

在は市役所７階にある「市民協働サロン」

の管理・運営を行うなど、ＮＰＯ・市民活動団体が、行政・企業等を含むさまざまな

レベルでの協働を行うための、中間支援組織として力をつけるべく活動しています。

ホームページ：http://www.mncan.jp/ Ｅメール：mncan@cboard.jp

With you Vol.14

武蔵野市ＮＰＯ・市民活動ネットワーク

このコーナーでは　 市と協働事業を行う市民活動団体を紹介します


